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Ищем слабые места!

Гидравлические испытания заводских сетей (отопления и ГВС) – одно из главных 
событий  недели. Сколько же пришлось «побегать»  в эти горячие дни специалистам нашего 
парокотельного цеха! Сколько запорной арматуры, регулирующей подачу давления на сети, 
покрутить! «На то они и гидравлические испытания, чтобы выявить как можно  больше 
слабых мест! А потом – за лето – должным образом укрепить и усилить их», – комментируют 
специалисты. Для цеха эти весенние гидроиспытания  – некий рубеж, после которого  
вырисовывается окончательный фронт летних ремонтных работ на сетях. 

Подробности  – на третьей полосе.

Уважаемые работники 
предприятия, ветераны завода, 
жители Соликамского 
городского округа!

! ЦИТАТАНОМЕРА:

«На заводе открыт проект по улучшению быто-
вых условий работников на производстве. Ремон-
ты раздевалок и душевых, комнат приёма пищи 
и отдыха и всего прочего в цехах – на контроле 
постоянно.  
В планах нашего участка – продолжение ре-

монта в первом бытовом корпусе (центральные 

бытовые завода). На втором и третьем этажах мы 
всё, что требовалось, уже сделали, С десятого июня 
вплотную приступаем к ремонту женской разде-
валки на первом этаже».

Александр МАРТЫНОВ, 
начальник РВУ цеха № 1 (вторая полоса).

От всей души поздравляю вас с Днём России!

Один из самых молодых государственных 
праздников мы отмечаем с 1990 года, когда 
была подписана Декларация о государствен-
ном суверенитете страны. С этого момента на-
чался отсчёт новой страницы в истории России. 

Вместе со всей страной развивается и наше 
предприятие. Нас всегда объединяли самые 
тёплые чувства к заводу, гордость за него, за 
свершения ветеранов производства, забота о 
настоящем и будущем СМЗ. Сегодня мы ра-
ботаем в составе Госкорпорации «Росатом» в 
интересах Родины. 

Мы безусловно выполняем план производ-
ства, необходимых, стране магния, титана, 
тантала и ниобия. Сегодня Россия поставила 
перед нами важнейшую задачу – обеспечить 
полную сырьевую независимость высокотех-
нологичных отраслей промышленности редко-
земельными металлами. Технология производ-
ства церия, лантана, неодима, празеодима и 
концентрата среднетяжёлой группы редкозе-
мельных элементов (самарий, гадолиний, ев-
ропий) уже разработана. В кратчайшие сроки 
мы должны спроектировать и построить новое 
разделительное производство. Уверен, что мы 
реализуем этот важнейший проект.

Желаю вам крепкого здоровья, исполнения  
задуманного, счастья и благополучия! Пусть 
наша страна процветает, а наши дети растут 
счастливыми!

Руслан ДИМУХАМЕДОВ, 
генеральный директор ОАО «СМЗ»
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 ЗАВОДСКАЯ ПАНОРАМА 

С Днём эколога!

На работе должно быть не хуже, чем дома

Всемирный День охраны окружающей среды и российский День эколога в 
календаре следуют сразу друг за другом.

Улучшение условий производственного быта заводчан – одно из ключевых 
направлений в работе руководства предприятия. 

И оба этих празд-
ника имеют 
прямое отно-

шение к Соликамскому 
магниевому заводу. В ходе 
производственно-хозяй-
ственной деятельности 
требуется постоянный 
производственный, эколо-
гический и радиационный 
контроль, ежедневные 
инструментальные изме-
рения. Это неотъемлемая 
часть  деятельности тако-
го предприятия, как СМЗ. 

«Традиционная, 
текущая работа, идущая 
в постоянном, ни на день 
не прекращающемся 
режиме, – отмечает О. 
В. Брикман, начальник 
заводского бюро охраны 
окружающей среды. – А 
взять те же субботники 
– заводские и городские, 
в которых неизменно и 
постоянно участвуют 
магниевики. Ведь это 
тоже наш общий вклад в 
охрану окружающей сре-
ды, свидетельство того, 
что мы – экологически на-
правленное предприятие». 

И, значит, все мы, его 

работники – тоже не-
множко экологи и защит-
ники окружающей среды! 

Самая из масштаб-
ных и ответственных 
работ, стоящих сегод-
ня на повестке дня 
у наших заводских 
экологов, – это под-
готовка к получению 
комплексного эколо-
гического разрешения 
(КЭР).

О том, что «скрывает-
ся» под этим определени-
ем, мы в наших «экологи-
ческих» публикациях уже 
рассказывали. Это не что 
иное, как единый разре-
шительный документ, 
содержащий нормативы 
допустимых выбросов, 
сбросов, физических 
воздействий, образования 
отходов, технологические 
нормативы, программу 
производственного эколо-
гического контроля.

Для таких предприя-
тий, как наше – относяще-
еся к первой категории по 
негативному воздействию 

на окружающую среду, 
получение КЭР – обя-
зательная процедура. В 
соответствии со всеми 
государственными норма-
тивами, заявку необходи-
мо подготовить до конца 
2024-го года. 

«Самый сложный этап, 
– говорят наши экологи, – 
работа, связанная с подго-
товкой большого объёма 
различной специальной 
документации, расчётом 
экологических нормати-
вов. В том числе техноло-
гических нормативов для 
предприятий – объектов 
технологического нор-
мирования (тоже новое 
для нас направление 
деятельности, к которому 
необходимо привлекать 
специализированную 
организацию с опытом 
работы).

А уже на следующей 
неделе у всех у нас 
снова будет повод 
«подержать кулачки» 
за наших заводских 
экологов. Анастасия 
Андреевна Кибанова, 

начальник службы 
радиационной и 
экологической без-
опасности, и Ольга 
Вадимовна Брикман, 
начальник заводского 
бюро охраны окру-
жающей среды, будут 
представлять наш 
завод в Atomskills, 
отраслевом чемпиона-
те профессионального 
мастерства Госкор-
порации «Росатом», в 
компетенции «Охрана 
окружающей среды 
(экология)».

Точнее сказать, не 
только один завод, но 
и – весь Горнорудный ди-
визион, в состав которого 
мы теперь входим!

Эта высокая честь ока-
зана нашим специалистам 
как серебряным призёрам 
дивизионального чемпио-
ната ARMZ-skills, прохо-
дившего в мае.

Болеем все вместе за 
наших участниц и желаем 
им успеха, успеха, успеха!

Елена БАЖЕНОВА

Именно так 
определил эту 
тему в своей 

«Колонке директора» 
(ещё в конце прошлого 
года) Руслан Рафкатович 
Димухамедов, генераль-
ный директор завода. 

На заводе открыт про-
ект по улучшению быто-
вых условий работников 
на производстве. Ремонты 
раздевалок и душевых, 
комнат приёма пищи и 
отдыха и всего прочего 
в цехах – на контроле 
постоянно.

На первом фото этого 
мини-репортажа – один 
из шкафчиков, «несущих  
службу» в бытовых цеха 
КИПиА. Впервые объек-

том внимания высшего 
руководства завода он 
(как и все остальные его 
«соседи» по раздевалке) 
стал в конце прошлого 
года – во время комплекс-
ного общезаводского 
совещания по вопросам 
культуры производства и 
условий быта. В предпи-
сании по итогам этой про-
верки были перечислены 
все недостатки «бытовой» 
мебели цеха: непрезен-
табельный внешний 
вид, отсутствие замков 
на дверцах. Сегодня те 
невзрачные шкафчики и 
не узнать. «Умельцы из 
ремонтно-строительного 
цеха, по нашей заявке, 
их тщательно отпеско-
струили (очистили от 
наслоений старой краски) 
и отгрунтовали (нанесли 
устойчивое к сырости 
и плесени покрытие), – 
рассказал А.В. Витольд, 
начальник подразделения. 
– А на новые крепкие 
ножки мы их поставили 
уже сами, своими силами. 
Новые замки на шкафы 
тоже получили и боль-
шую часть их уже устано-
вили. 

Вот так – шаг за шагом 
(как это и предписывается 
системой 5С), по мере 
собственных возможно-
стей, что-то постепен-

но меняем, улучшаем. 
Например, привели в 
порядок – покрасили 
воздуховод в мужской раз-
девалке. Запланировали 
замену плитки в туалетах 
(раковины и унитазы, за-
казанные под этот ремонт, 
уже тоже пришли)».  

А теперь в планах 
руководства шестнадцато-
го цеха ещё одно, очеред-
ное, улучшение – замена 
дверей в бытовых поме-
щениях цеха: со старых 
деревянных на новые и 
современные пластико-
вые. Сами двери на завод 
уже поступили, дело – за 
их установкой.

Ещё один из сегод-
няшних «адресов» 

улучшений быта работ-
ников – цех электролиза 
магния.

Эта комната приё-
ма пищи из литейного 
отделения (на фото) сейчас 
переживает очередной 
косметический ремонт. 
«Ничего такого особого, 
сверхъестественного, – 
уточняет О.Н. Шундиков, 
начальник цеха. – Просто 
решили освежить потолки 
и стены, чтобы людям там 
было приятно находиться».

А выполняется ремонт 
силами цехового участка 
восстановительных ремон-
тов. Кроме этой – неболь-
шой – работы в сегодняш-
них планах специалистов 
ещё одна, намного более 
глобальная. Продолжение 
ремонта в первом бытовом 
корпусе (центральные 
бытовые завода). «На вто-
ром и третьем этажах мы 
всё, что требовалось, уже 
сделали, – рассказал 
А.В. Мартынов, началь-
ник РВУ. – С десятого 
июня вплотную присту-
паем к ремонту женской 
раздевалки на первом 
этаже». 

Елена БАЖЕНОВА.
Фото О. Красницкой 

и Т. Седолюбовой

Коротко

Обновлённый шкаф цеха 
№ 16 с новыми замками и 

ножками

Ремонт в комнате приёма 
пищи цеха № 1

Успешной службы, 
первый!
В химико-металлургическом цехе СМЗ 
стартовала очередная производственная 
кампания.

Новый лопаритовый хлоратор номер один 
делает первые шаги своей производственной 
жизни. 

Как обычно после любого останова, самой 
первой запустилась в работу цеховая газоочист-
ка – ещё с двенадцати часов третьего июня. 
«Понятно, что пока ещё – не в полном объёме, 
только на одной – минимальной стадии», – доло-
жил тогда, сразу же по горячим следам, 
Д.В. Железных, старший мастер отделения № 2.

Сам новый агрегат был включен в процесс 
(началась загрузка первой партии сырья, пода-
ча хлора и температуры) в ночь на пятое июня: 
в смену мастера А.И. Ёскина.

«Готовимся к выходу на режим, устраняем 
выявляющиеся при пуске недочёты», – «доло-
жили» технологи следующей, дневной смены. 
Таковы обычные будни первых дней службы 
нового агрегата.

Сразу же после нажатия заветной «пусковой 
кнопки» на лопаритовом хлораторе постепенно 
– друг за другом – начинают оживать, включать-
ся в работу все остальные переделы хими-
ко-металлургического цеха и объекты других 
подразделений завода, связанных с ним единой  
технологической цепочкой. 

Новый «лопаритовый» год начинает свой 
отсчёт. 

Елена БАЖЕНОВА.
 Фото автора

Выполнение планов производства 
по цеху № 1
Товарное производство магния и магниевых сплавов – 101,7 %.
Товарное производство хлоркалиевого флюса марки Е – 100 %. 
Товарное производство калия хлористого гранулированного – 100,1 %.
Товарное производство карналлита обезвоженного – 100,1 %.

Выполнение планов производства 
по цеху № 3
Товарное производство тантала пентаоксида – 100,1 %.

Выполнение планов производства 
по цеху № 4
Товарное производство хлористого кальция – 100 %.

Цех № 7 и цех № 9
Проведение ремонтно-восстановительных и профилактических 
мероприятий в период остановки лопаритового хлоратора № 2 и 
подготовки к пуску хлоратора № 1.

Михаил СУСЛОВ,  
заместитель начальника ПТО по производству

Производство: 
итоги мая
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Пусть детство звонкое смеётся!

Два дня больших хлопот
На этой неделе заводские сети проходили сезонные 
гидравлические испытания.

В преддверии Дня защиты детей Совет молодёжи СМЗ организовал праздник для юных магниевиков. 
Увлекательные забавы, занимательные конкурсы украсили пятничный вечер детей и взрослых.

 СОБЫТИЯ. ФАКТЫ. КОММЕНТАРИИ 

В этот день, наконец-то, 
погода радует теплом. 
Под звуки весёлой 

музыки с первых минут де-
тишки окунаются в дворовые 
игры. Старые добрые классики, 
резиночка, «Рыбак и рыбки» 
(прыжки через верёвку). На-
верняка, многие из нас помнят 
эти забавы из своего детства! А 
вот нынешнему юному поко-
лению организаторам сначала 
приходится объяснять правила. 
Не проходит и пары минут, как 
ребята с восторгом скачут в 
новых для них играх. За участие 
каждый получает сладкий 
подарок. 

Разогревшись, перемещаем-
ся в спортивный зал. Открывает 
развлекательную программу 
импровизированный флешмоб, 

в заводном танце объединяются 
дети и взрослые. 

Далее участники праздника 
отправляются в квест по инте-
рактивным площадкам. Задания 
предлагаются очень необычные. 
Например, длинной макарони-
ной-спагетти, зажатой во рту,  
игрокам без помощи рук нужно 
насадить на неё как можно 
больше колечек. Или – подбро-
сить в воздух полупустую пла-
стиковую бутылку так, чтобы 
она, совершив оборот, встала на 
дно, построить башню из пла-
стиковых стаканчиков либо гаек 
разного размера. Причём всё это 
– наперегонки и на время. 

Юные магниевики с азартом 
погружаются в новые для них 
занятия. А что – прекрасная 
альтернатива современным 

гаджетам! И родителям – на 
заметку, как можно с пользой 
провести время с ребёнком, 
развивая его внимательность, 
сообразительность и ловкость 
рук. Ведь самое главное, что 
детям это нравится!

«Всё классно, здорово! – де-
лится впечатлением Дмитрий, 
сын Наталии Тютиковой (цех 
№ 10). – Я уже заработал десять 
жетонов: подкидывал и ловил 
карандаши ладошкой, набрасы-
вал на бутылку стаканчики. Всё 
это отличается от наших игр, но 
мне очень понравилось, здесь 
развивается логика, мышление, 
учишься концентрироваться».

В паре с детьми с удоволь-
ствием соревнуются и родите-
ли: перевешивают карабины с 
одной верёвки на другую, из 

деревянных дощечек строят 
всевозможные башни. Одной 
из самых популярных стан-
ций становится «Нёрф арена», 
где ребята стреляют мягкими 
пульками из разных видов 
бластеров. Словом, скучать не 
приходится никому!

Во время подведения итогов 
детишки подсчитывают зарабо-
танные жетоны и обменивают 
их на понравившиеся сувениры 
в «магазине» от молодёжки 
СМЗ. Ну а главный подарок, 
конечно же, прекрасное на-
строение, которое подарили 
всем участникам организаторы 
праздника. 

«Основную цель, которую 
мы перед собой ставили, мы 
достигли – организовали массо-
вый праздник для детей завод-

чан. Всё прошло на высоком 
уровне, – подытожили Кон-
стантин Неверов, председатель 
Совета молодёжи, и Анастасия 
Пантелеева, специалист по 
социальной работе. – Конечно, 
было сложновато и немного 
тревожно в плане подготовки, 
потому что мы не знали, сколь-
ко детей придёт, какого возрас-
та, как они будут реагировать на 
наши задания. Мы постарались 
предугадать разные нюансы, и 
всё прошло замечательно. Вид-
но было, что детишки играли с 
азартом и бегали с огоньком в 
глазах. Всё получилось весело и 
энергично! И время пролетело 
незаметно».

Ольга КРАСНИЦКАЯ.
Фото автора

Первыми – четвёрто-
го июня – приняли 
на себя повышен-

ную нагрузку в 16 атмосфер 
магистральные трубопроводы 
тепловых сетей. 

Этот ответственный момент 
собрал в водогрейной котель-
ной цеха № 19 практически 
всех руководителей его про-
изводства. Вместе с самы-
ми опытными операторами 
котельной к запорной арматуре 
гидросистемы вставали 
Т.А. Ванчурова, старший 
мастер участка эксплуатации, 
Г.В. Суханов, заместитель 
начальника цеха. «Накручива-
ли» необходимое давление в 
системе, сами же отслеживали 
показания на манометрах.

«Слишком ответственный 

момент: шестнадцать атмос-
фер – это практически на сто 
процентов больше рабочего 
гидравлического режима, – 
комментирует А.В. Чертищев, 
начальник цеха. – Опыт участ-
ников в таких ситуациях значит 
очень много». 

Самым первым проверку 
гидравлическим ударом принял 
участок магистрального трубопро-
вода, ведущий на цех № 7. «Ни 
единого порыва, всё в полном 
порядке, – комментируют 
специалисты. – Сейчас будем 
проверять трубопроводы в на-
правлении первого, четвёртого 
цехов».

И так дальше, шаг за шагом. 
Всего за этот полный хлопот и 
напряжения день было выяв-
лено четыре порыва: один – на 

внутреннем  трубопроводе са-
мой водогрейной котельной (у 
водогрейного котла  номер два), 
остальные – на внешних сетях: 
у третьей серии электролиза, в 
районе цехов номер четыре и 
девять. 

Такие показатели, по мер-
кам специалистов цеха 
№ 19, это не много и не мало. 
Обычный, средний  ежегодный 
«стандарт».

Испытания трубопроводов 
ГВС, проводившиеся на сле-
дующий день, «выдали» также 
четыре течи: три из них – на 
трубопроводе в сторону цеха 
№ 7, и одна – в районе отделе-
ния хлорирования четвёртого.

К ликвидации этих неболь-
ших порывов специалисты 
цеха приступили сразу же, по 

горячим следам. «Ведь людей 
без горячей воды в душевых 
никак не оставишь», – резюми-
рует Андрей Викторович.

А более серьёзные повреж-
дения найдут отражение в 
плане ремонтных летних работ 
на заводских сетях. 

«На то и гидравлические 
испытания, чтобы выявить сла-

бые места на сетях и в течение 
лета должным образом усилить 
их», – вновь комментирует А.В. 
Чертищев. И добавляет своё 
классическое: «Пусть уж луч-
ше сейчас рвутся, чем потом, 
зимой»…

Елена БАЖЕНОВА.
 Фото автора



 ПОЗДРАВЛЯЕМ, СООБЩАЕМ 

Учредитель: ОАО «СМЗ»
Газета зарегистрирована 8 сентября 1997 г. в 
Уральском региональном управлении 
Роскомпечати под номером Е — 2284.

Адрес издателя и редакции: 618541, г. Соликамск, ул. Правды, 9.
Ответственность за содержание рекламы несёт рекламодатель
Телефоны редакции: 8 (34253) 6—66—14, 6—64—72.
Мнение редакции может не совпадать с мнением автора публикации.

Главный редактор: E.Ю. Баженова, bajenova_ey@smw.ru
Редакционная коллегия:
О. Красницкая (корреспондент)
Т. Седолюбова (менеджер по сетям)
Вёрстка: Е. Целуйко 

Отпечатано в ООО «Типограф». 618540, Пермский край, г. Соликамск, Соликамское шоссе, 
17. Печать офсетная. Формат А3. Объём 1 усл. печ. лист. Подписано в печать 06.06.2024 г. 
По графику в 17.00, фактически в 17.00. Тираж 2000 экз. Заказ 1211. Распространяется бес-
платно для работников ОАО «СМЗ».

Магниевик Евгений ЖЕРЕБЦОВ – победитель в XII спортивно-историческом 
полумарафоне «Чердынское семигорье».

Завершился традиционный месячник по санитарной уборке заводской и 
прилегающей к предприятию территорий. 

ПОЛумарафон – с ПОЛной отдачей!

Программу максимум выполнили!

От всей души!

Поздравляем именинников июня: Константина Олеговича 
Неверова, Елену Ивановну Тарасову, Александра Сергеевича 
Львова, Владимира Евгеньевича Митрофанова, Кирилла Антоно-
вича Вискунова, Ларису Михайловну Белкину!

Пусть каждый день ваш будет ярким,
Безмерно радуют друзья,
Пусть не кончаются подарки,
И рядом будет вся семья!

Цехком цеха № 18

Её трудовая деятель-
ность на Соликамском 
магниевом заводе 
началась в 1987 году, в 
цехе № 1 крановщиком. 
За время работы на 
заводе она зарекомен-
довала себя грамотным 
квалифицированным 
специалистом, настоя-
щим профессионалом 
своего дела. К выполне-
нию своих обязанностей 
относилась добросо-
вестно и ответственно, 
любое начатое дело 
доводила до конца.

Наша мама, бабушка и прабабушка – общительный и 
коммуникабельный человек, обладает прекрасными челове-
ческими качествами: добротой, внимательностью, отзывчиво-
стью, пониманием и терпением.

Мы тебя очень сильно любим!
День сегодня не обычный —
Он волшебный, не простой.
Юбилей мы отмечаем
Нашей мамочки родной!
Поздравляем, дорогая,
С круглой датой, важным днём!
Знай, душой мы отдыхаем
В мире ласковом твоём.
Будь здорова, будь счастлива,
Никогда не унывай.
То, что мы – твоя опора,
Никогда не забывай!

Дети, внуки, правнучка

Пятого июня отметила свой юбилей замечательная мама, 
бабушка и прабабушка Галина Александровна ПОПОВА!

Море любви – 
от трёх поколений!

Объявление

Поздравляет именинников первого летнего месяца: Игоря 
Анатольевича Клименкова, Елену Юрьевну Никитину, Анастасию 
Сергеевну Фролову, Вячеслава Витальевича Ушакова, Наталью 
Георгиевну Курц!

Пусть жизнь будет яркой, как солнце,
Пусть сладкою будет, как мёд.
Родившимся летом, в июне,
Пускай бесконечно везёт!

Коллектив цеха № 20

Уважаемые читатели! 
СЛЕДУЮЩИЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ ВЫЙДЕТ  21-го ИЮНЯ!

В рамках федерального проекта «Содействие занятости» 
(нацпроект «Демография») работникам предприятия предла-
гается обучиться за счёт средств федерального бюджета. 

«Верхнекамский технический институт» предлагает 
пройти бесплатное профессиональное обучение без 
отрыва от производства по следующим программам: 
делопроизводство и документооборот; бухгалтерский 
учёт; специалист по охране труда; кладовщик; слесарь 
по КИПиА: слесарь-ремонтник; слесарь-сантехник; лабо-
рант химического анализа.

Подробную информацию можно получить по телефону: 
2-55-05, адрес: Черняховского, 4а.

Забег проходил в День защиты детей, 
и наши участники – Евгений ЖЕ-
РЕБЦОВ (цех № 4) и Владимир 

ГУСЕЛЬНИКОВ (цех № 16), конечно же, 
посвятили его своим ребятишкам. Прекрас-
ный пример для подрастающего поколения! 

Более того, Евгению удалось показать 
лучшее время забега: 21 километр он про-
бежал за 1 час и 30 минут и занял первое 
место. Ещё одна победа в копилке нашего 
спортсмена!

Как отметил сам легкоатлет, трасса была 
достаточно тяжёлой – постоянные спуски, 
подъёмы, один только набор высоты во 
время дистанции составил более 400 метров. 
Но тренировки не прошли даром, и своим 
результатом магниевик доволен. 

Владимир Гусельников также побла-
годарил организаторов – Клуб любителей 
бега «Семигорье» и тренера Романа Коваля: 
«Зачётная трасса, отличная организация, 
своевременные пункты питания и вода! 
Прекрасная погода и настроение!»

Ольга КРАСНИЦКАЯ.
Фото предоставлено 

участниками полумарафона

Как всегда, 
магниевики по-
субботничали 

очень активно. Не только 
возле своих цехов при-
брались, но и, в соответ-
ствии с постановлением 
администрации Соликам-
ского городского округа, 
направленным во все хо-
зяйствующие субъекты, 
навели порядок на улице 
Мира: убрали мусор, 
прошлогоднюю сухую 
листву и траву, побели-
ли бордюры и стволы 
деревьев. Преобразилась 
и площадь перед заводо-
управлением, полностью 

прибрана территория 
от центральной проход-
ной до остановочного 
комплекса. В результате 
было вывезено около 30 
тонн мусора. 

Работники СМЗ также 
приняли участие во 
Всероссийском весеннем 
субботнике. На уборку в 
город были направлены 
двести магниевиков. Они 
навели порядок на тер-
ритории сквера, вокруг 
автостанции и вдоль ули-
цы Набережная. «Центр 
Соликамска стал намного 
чище!» – отмечают бла-
годарные заводчанам го-

рожане. Весь собранный 
мусор (а это четыре гру-
зовые машины) вывезли 
сотрудники управления 
благоустройства СГО. 
После уборки магниеви-
ков ждали горячий чай с 
вкусными булочками. 

С 20-го по 31-е мая 
прошёл субботник и в 
заводском санатории-про-
филактории. По традиции 
за каждым цехом была 
закреплена определённая 
территория, где предсто-
яло побелить бордюрный 
камень, стволы деревьев, 
подрезать кустарники, 
убрать сухую траву и 

листву, покрасить архи-
тектурные сооружения. 
Как всегда, коллективы 
цехов и профсоюзного 
комитета завода порабо-
тали ударно и привели в 
порядок всю территорию 
профилактория. Вывезе-
но было порядка девяти 
тонн отходов. Молодцы 
все участники и руково-
дители подразделений: 
всё было организовано 
очень хорошо.  

Ольга КРАСНИЦКАЯ.
Фото Т. Седолюбовой и 
участников субботника


